

viernes 18 de julio de 2025

FAGATE 2025 despliega este fin de semana más de 70 actos en La Laguna para enaltecer la ganadería canaria

La Feria acogió este viernes una jornada de dinamización del Foro Económico y Social lagunero, la cual ha acercado los productos y la gastronomía local a 400 mayores del municipio



La Casa del Ganadero de La Laguna afronta desde hoy uno de los fines de semana más concurridos del año, gracias a la celebración de la Feria Agroganadera de Tenerife FAGATE 2025. Este viernes, se ha celebrado el acto inaugural de esta cita con el sector primario de la isla, que ofrecerá más de 70 actividades hasta el próximo domingo.

Durante esta ceremonia de apertura, el alcalde del municipio, Luis Yeray Gutiérrez, puso en valor el trabajo y el esfuerzo de la Asociación de Ganaderos AGATE por realzar y dar lustro a este evento, que ya cumple 46 ediciones y se ha convertido en la representación más importante de razas autóctonas de Canarias.

“Esta feria también pretende erigirse como una merecida dignificación de un sector muchas veces infravalorado y denostado, con un especial reconocimiento a los ganaderos y las ganaderas de nuestra tierra”, señaló el primer edil del municipio, el cual recordó que La Laguna es la localidad que cuenta con la cabaña de vaca canaria más importante del archipiélago.

Por último, agradeció la implicación de otras administraciones públicas en esta feria, como es el caso del Cabildo y el Gobierno de Canarias, además del apoyo de otros ayuntamientos que cada edición hace posible que esta iniciativa cobre mayor protagonismo y reivindique la ganadería isleña.

FAGATE ha previsto para este viernes una amplia agenda de propuestas, entre las que destaca el un Gastronomercado con productos locales, exposiciones y venta de artesanía, ponencias sobre razas de perro de presa, espectáculos ecuestres, showcooking y la actuación musical del grupo Rabiche.

El sábado se desplegará una amplia y variada programación que se iniciará por la mañana con un paseo ganadero, una muestra de razas autóctonas, una exposición de aves rapaces, pintacaras, un concurso morfológico de raza bovina canaria y charlas formativas. Durante la tarde, se podrán disfrutar alternativas tan novedosas como un jardín tropical, un taller de elaboración de cuchillos canarios, talleres centrados en la elaboración del gofio o una exhibición de trilla.

De cara al domingo, cabe resaltar acciones como actividades familiares, demostraciones de adiestramiento canino, desayunos de vendimia, un concurso morfológico sobre el perro pastor garafiano o la prueba de arrastre de ganado adulto.

Jornada de mayores por FAGATE

Esta Feria Agroganadera de Tenerife FAGATE 2025 también ha albergado una actividad muy especial, promovida por el Foro Económico y Social de La Laguna y la concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida del Ayuntamiento. Unos 400 mayores han podido tomar parte en la tercera jornada del año del FES, la cual ha abarcado talleres sobre productos locales y gastronomía tradicional.

Esta acción, que cubrió todas las plazas ofertadas, pretende promover un envejecimiento activo, dar a conocer las ventajas del consumo de alimentos de kilómetro cero y generar nuevas interacciones entre todas las personas participantes, con el sector primario como nexo de unión.